



Un centenar de universitarios protestan contra la subida de las tasas

AGENCIAS / VALLADOLID

Un centenar de universitarios se concentró ayer a las puertas de la Sede Central de la Universidad de Salamanca (USAL) para protestar contra los «recortes» en educación y la subida de tasas anunciada por el Gobierno central. Pasadas las 13.30 horas comenzó un acto de protesta en el que se pudieron leer varias pancartas criticando las medidas anunciadas en las últimas semanas por el ministro de Educación, José Ignacio Wert.

La coordinadora del sindicato CEA, Elisabeth Montenegro, explicó que los universitarios se han querido sumar a las movilizaciones convocadas por Estudiantes en Movimiento en distintos puntos del país contra unas decisiones del Gobierno que «atentan contra el derecho a la educación pública».

También en Valladolid, alumnos de varios centros reivindicaron el derecho a la educación y a la atención en primera infancia.